

Erleben Sie den Unterschied

Darum geht es beim 64. Bayerischen Zahnärztetag

Neugierig auf personalisierte Zahnmedizin und einen wachen Blick über den zahnärztlichen Tellerrand hinaus? Dann sind Sie beim Bayerischen Zahnärztetag am 20. und 21. Oktober genau richtig.

Es gibt mindestens zehn gute Gründe, nach München zu kommen.

1 Der kleine (große) Unterschied

Der Bayerische Zahnärztetag 2023 steht unter dem Leitmotiv „Der kleine (große) Unterschied – Patientenindividuelle Planung und Therapie“. 15 Spitzenreferenten beleuchten das Thema der Fortbildungsveranstaltung aus unterschiedlichen Blickwinkeln. So macht der zweitägige Kongress für Zahnärzte die Vielfalt der personalisierten Zahnmedizin greifbar.

2 Kongress für das Praxisteam

Beim Kongress Zahnärztliches Personal am Freitag, 20. Oktober, steht ebenfalls „Der kleine (große) Unterschied“ im Fokus. Die fünf Referate durchstreifen „Andere Länder – andere Sitten!“ und machen eine „Tour de Parodontologie“. Sie widmen sich dem Gender Marketing, der Abrechnung mit Köpfchen und dem Notfallmanagement.

3 Schnell sein lohnt sich

Haben Sie sich schon angemeldet? Der Frühbucherrabatt für Zahnärzte gilt noch bis Montag, 18. September.

4 Rabatte für Teamplayer

Melden sich mehr als zwei Personen aus einer Praxis an, winkt ein Nachlass von zehn Prozent. Auch für Assistenten, Studenten und Rentner gibt es ermäßigte Tickets.

5 16 Fortbildungspunkte sichern

Entsprechend den Leitsätzen zur zahnärztlichen Fortbildung der Bundeszahnärztekammer (BZÄK) wird die Teilnahme am Bayerischen Zahnärztetag mit 16 Punkten bewertet.

6 Aktualisierung der Röntgenfachkunde

Zahnärzte, die an beiden Kongresstagen dabei sind, können zudem ihre Röntgenfachkunde aktualisieren. Bitte beachten Sie: Anmeldeschluss für die Aktualisierung ist am 4. Oktober. Weitere Termine finden Sie unter blzk.de/roe.

7 Update Wissenschaft

Nicht nur die Referate verdeutlichen den aktuellen Stand der Wissenschaft. Am Freitagnachmittag wird der „Prof. Dieter Schlegel Wissenschaftspreis“ verliehen. Er honoriert herausragende Dissertationen aus der Zahnheilkunde, die an bayerischen Hochschulen entstanden sind.

8 Gute Anbindung und viele Parkplätze

Das Tagungshotel ist mit öffentlichen Verkehrsmitteln wie auch mit dem Auto gut

Der kleine (große) Unterschied
Patientenindividuelle Planung und Therapie

64. Bayerischer Zahnärztetag
19. bis 21. Oktober 2023



erreichbar. Parkplätze gibt es in den Tiefgaragen des The Westin Grand München und im Sheraton München Arabellapark Hotel nebenan.

9 Neues und Bewährtes entdecken

Parallel zum Kongress findet im Tagungshotel eine Dentalausstellung statt. Es präsentieren sich Firmen, Banken und Verbände.

10 Gemeinsam für Zahn-ärzte und Patienten

An ihrem gemeinsamen Messestand „Die bayerischen Zahnärzte“ informieren die Bayerische Landeszahnärztekammer (BLZK) und die Kassenzahnärztliche Vereinigung Bayerns (KZVB) über ihre Angebote und Services.

Redaktion BLZK

INFORMATIONEN UND ANMELDUNG

Details zum Kongress erfahren Sie unter



blzk.de/zahnaerztetag

Anmelden können Sie sich unter



bayerischer-zahnaerztetag.de